

## UNO | MAS | UNO

## La junta argentina envía agentes a México para asesinar dirigentes exilados

MEXICO, D. F., 19 de enero. — "Fui enviado a México por la Junta Militar argentina para infiltrarme entre los exiliados y colaborar en el asesinato de sus dirigentes", declaró ayer en conferencia de prensa Tulio Valenzuela, quien ingresó a México el pasado lunes bajo el nombre de Jorge Raúl Cattoni.

Valenzuela, quien manifestó ser oficial mayor del Partido Montonero, reveló que fue capturado junto con su esposa el día dos de los corrientes en Mar de Plata, Argentina y mantenido en una quinta en Funes, cerca de Rosario, que sirve de centro de operaciones para el segundo cuerpo de ejército, a las órdenes del general Fortunato Galtieri.

"Viajé a México en compañía de un 'grupo operativo' de la Junta Militar, entre los cuales se encuentra Carlos Laluf, hospedado ahora en la habitación número 404 del hotel Mayalán, de esta ciudad, bajo el nombre falso de Miguel Vila; él sería mi contacto aquí", aseguró Valenzuela.

Con precisión de nombres, fechas, y datos indicó a los reporteros presentes en la sede del Centro Cultural General José de San Martín, los detalles de su captura y el procedimiento adoptado por los más altos militares argentinos a fin de que se infiltrara en el Movimiento Peronista Montonero (MPM), "con el fin de eliminar físicamente a sus dirigentes".

"Mi esposa, Raquel Negro, embarazada de seis meses y mi hijo Sebastián, quedaron en Argentina en calidad de rehenes", dijo Valenzuela, agregando de inmediato: "Hago responsables de la vida e integridad física de ellos a los generales Videla, Viola, Martínez y Galtieri, quienes directamente organizaron la operación", agregó, al tiempo que denunció la violación del territorio mexicano por los agentes de Videla.

"Entre el momento de mi captura y el 14 de enero, los militares elaboraron el plan tendiente a desmembrar el Movimiento Peronista Montonero. En reunión del Estado Mayor del ejército argentino, el 13 de enero se dio luz verde al operativo ideado por el jefe del servicio de Información del Estado, general Martínez, quien personalmente me extorsionó", continuó.

"Salí de Buenos Aires en un avión de Varig acompañado por Miguel Vila y otros tres militares con los nombres falsos de Ferrer, Caravetta y otro que desconozco. En Río de Janeiro fui

alojado en el hotel Río Copa, en compañía de Laluf, mientras los otros tres lo hicieron en el hotel Meridien, habitación 2701: Se nos indicó que cualquier problema que tuviésemos nos contactáramos con el teniente coronel Ricardo Bastos Huertas, del ministerio de Agricultura de Brasil.

"En un vuelo de la Panam viajamos a México vía Venezuela haciendo escala en Guatemala, desde donde continuamos viaje Laluf y yo".

Nuestros reporteros tuvieron en sus manos el billete de vuelo de la compañía Panam que con el número 0269403436122, fue expedido por la agencia de viajes D. E. Johnstone el día 13 de enero en Rosario, Argentina.

Entre las figuras políticas del MPM que busca eliminar el gobierno militar argentino se encuentran, el Dr. Ricardo Obregón Cano, Rodolfo Galimberti, Rodolfo Puiggrós, Oscar Bidegain, Mario Eduardo Firmenich, Horacio Mendizábal y otros.

Valenzuela afirmó enfáticamente que las operaciones que intenta llevar a cabo el gobierno militar argentino en México, "se hacen a la zurda", expresión utilizada por los mandos castrenses de su país para referirse a actividades realizadas sin la colaboración de los gobiernos de los países donde se efectúan".

"Comprendo que la decisión tomada por mí es muy difícil pero quiero salvar algo más trascendente que mi vida y la de mi esposa e hijo" declaró con voz entrecortada Valenzuela, y señaló que "me dio fuerzas lo que actualmente se está produciendo en Argentina: un repudio cada vez mayor del pueblo a la dictadura militar".

Indicó también que un avión de la marina argentina realiza con regularidad viajes a México para renovar los "grupos operativos" que mantiene el gobierno argentino aquí. Proporcionó el número de teléfono de la "quinta" donde estuvo detenido — "para que ustedes comprueben", dijo, es el 93-200.

Miembros del Consejo Superior del MPM, presentes durante la conferencia de prensa, manifestaron que comunicarían de inmediato a los organismos pertinentes del gobierno mexicano las revelaciones hechas por Valenzuela.

"Nosotros, los Montoneros, dijo finalmente Valenzuela, somos respetuosos de la soberanía mexicana, y de ningún modo aceptamos que la guerra que se desarrolla actualmente en Argentina, trascienda las fronteras de la misma".